

## Abschlussreflexion: Das Marmorbild

Ihr habt euch nun über einen längeren Zeitraum mit der Novelle „Das Marmorbild“ und mit der Epoche der Romantik beschäftigt. Macht euch in einer Abschlussreflexion zu folgenden Fragen Gedanken:

- 
- *Was für eine Gesellschaft war das damals?*
  - *Welchen Weg fanden die Romantiker als Antworten auf die Fragen / Themen ihrer Zeit?*
  - *Welche Fragen / Themen beschäftigen uns heute?*
  - *Wie gehen wir mit den Fragen / Themen unserer heutigen Zeit um? Welche Antworten haben wir?*
  - *Gibt es Parallelen zur Romantik?*
  - *Spricht euch die Romantik an?*

Entscheidet selbst, ob ihr alleine, in Partner- oder Gruppenarbeit arbeiten wollt. Wählt eine geeignete Darstellungsform. Dies kann beispielsweise ein Plakat, eine Videobotschaft oder eine Mind-Map sein.